Asile et Migration(s) - Agence FRONTEX	
Revendication du MOC : le MOC demande la suppression de l'agence Frontex	
PS	Pas tout à fait d'accord : le PS propose d'orienter les opérations de Frontex sur la priorité à donner au sauvetage des personnes
ECOLO	D'accord, mais: ECOLO a rejoint la campagne « Frontexit » pour le respect des droits humains aux frontières de l'UE et demande la transparence des activités de Frontex, la suspension des activités contraires aux droits humains et l'annulation de l'agence si elle est incompatible avec le respect des droits fondamentaux.
cdH	Pas tout à fait d'accord : le cdH demande que la politique migratoire de l'UE veille au plein respect des droits humains fondamentaux. Par ailleurs, le cdH demande le renforcement des frontières extérieures pour mieux lutter contre les filières et l'immigration irrégulière notamment en augmentant les moyens de l'Agence Frontex pour coordonner des opérations de surveillance et de sauvetage en mer.
MR	Pas d'accord : si pour le MR l'immigration peut être une opportunité, il doit s'agir d'une migration légale à caractère économique. Le MR veut renforcer substantiellement les moyens de FRONTEX.